

**Antrag 262/I/2025 KDV Tempelhof-Schöneberg
Beginn von Wahlkampfplakatierungen tagsüber statt nachts**

Beschluss: Annahme mit Änderungen

Die Berliner SPD setzt sich auf allen relevanten politischen Ebenen für eine Änderung der gesetzlichen Vorschriften zum Beginn der Plakatierung vor Wahlen ein. Der Zeitpunkt, ab dem vor Wahlen Plakate im öffentlichen Bereich aufgehängen werden dürfen, soll statt wie bisher um 00:00 Uhr nachts auf eine andere Tageszeit geändert werden, sodass die Plakatierung vom **50. Tag vor dem Wahl- oder Abstimmungstag, 12:00 Uhr**, beginnt. Dieser Zeitpunkt soll berlinweit einheitlich sein.

Überweisen an

AGH-Fraktion+Senat